

Mittlerweile verfügen bereits viele Dörfer und Städte über mindestens einen Defibrillator.

Viele Leben konnten dadurch bereits gerettet werden, denn der Notarzt und der Krankenwagen sind nicht immer rechtzeitig zur Stelle.

Die SG Adenstedt hat sich daher entschlossen, ebenfalls ein solches lebensrettendes Gerät anzuschaffen und es allen Einwohnern zugänglich zu machen.

Der Defibrillator wird seinen Standort im Clubraum des Sportheimes Adenstedt haben.

Im Notfall (bei Bedarf) stehen die Vorstandsmitglieder:

Ralf Gieseke, Anke Rauls, Hartmut Rosemeyer, Karola Könnecker rund um die Uhr zur Verfügung, um das Gerät auszugeben.

Da es unter den Menschen noch immer große Ängste und Falschinformationen zum Umgang mit diesem Gerät gibt, wird allen Adenstedtern Gelegenheit gegeben, sich über die Funktionsweise und die Anwendung des Defibrillators zu informieren.

Am **Freitag, den 30. Mai um 17:00 Uhr** in der Turnhalle Adenstedt wird unser Lieferant das Gerät und seine Funktionsweise vorstellen, von Beispielen aus der Praxis berichten und all Ihre Fragen beantworten.

Über zahlreiche interessierte Besucher würden wir uns freuen

SG Adenstedt

Hurrah, Adenstedt's erster Defibrillator ist da!

Montag, den 22. Mai 2017 um 20:51 Uhr

Der Vorstand